Bundesinstitut für gesundheitlichen Verbraucherschutz und Veterinärmedizin



Stellungnahme des BgVV vom 23. November 2000

Zur Frage der Diagnose von BSE am lebenden Tier nimmt das BgVV wie folgt Stellung:

Dem BgVV ist kein einsatzbereiter Test bekannt, der BSE am lebenden Tier diagnostiziert. Erste Ansätze eines Testes, der verändertes Prionprotein in der Leukozytenfraktion des Blutes nachweist, sind unseres Wissens bisher nicht zu einem in der Routinediagnostik verwendbaren Test weiter entwickelt (siehe auch Stellungnahme des BgVV vom 27.10.99 "Nachweis veränderten Prionproteins im Blut").

Diese Kenntnis wurde auch von den Teilnehmern des BSE-Expertengespräches am 22.11.00 im Bundesministerium für Gesundheit geteilt, bei dem diese Thematik vom BgVV angesprochen wurde. MdB Dr. Wolfgang Wodarg hat an dem Expertengespräch teilgenommen und ist daher über den Sachverhalt informiert.